

リフレッシュ休暇 絵日記

台湾 9/15~9/18





／
 小籠包は来たら絶対に食べます。
 今回は士林夜市の屋台で食べました。
 屋台のおばちゃんが、蒸し器で自分の食
 パンと一緒に蒸していました。
 何故か凄く照れながら蒸していました。
 食パンは焼いた方が美味しいんじゃないのかなと思いました。
 〳



／
 お寺？神社？
 とにかくカラフルでした。
 もう一つ別のお寺にも行ったのですが、そこも装飾などがとても綺麗でした。
 夜に行くと、ライトアップされててまた雰囲気が違うそうです。見たかった。
 〳

〳
 日本は台風でしたが、台湾は
 天気がとても良かったです。
 台湾は夜市が有名ですが、
 昼にも市場っぽいものがやっ
 っていました。
 〳



〳
 文鳥占いに行って来ました。
 写真の鳥達が、カードを選んでくれます。
 動画も撮ったのですが、めちゃ可愛いです。
 しかも、一番良いカードを引いてくれました。
 とても賢い。文鳥飼いたくなりました。
 〳



〳
 台北は日本人観光客が多いので、お店
 の名前やメニューにちゃんと日本語が
 書いてあるところが多いです。安心。
 写真はホテルの近くにあったご飯屋さ
 んの看板です。どうやら鉄板料理の店
 のようです。
 〳



〳
 小籠包を食べる時に、お茶を飲み
 たくて購入したのですが、凄く甘
 い。台湾は普通のお茶にも砂糖が
 入っていると聞いたことはありま
 したが、某午後ティーぐらい甘い
 とは思いませんでした。「無糖」と
 記載が無いやつは基本入ってるっ
 ぽいです。
 〳



東京 9/19~9/20





私が行ったときは、ちょうどハロウィンイベントが始まったばかりでした。いつ行っても何かしらイベントをやっている楽しいです。写真はイベント限定のぬいぐるみです。実物は写真で見るよりもっと可愛いです。



原宿にある新しいアイス屋さんに行ってきました。今流行りのインスタ映えです。

東京旅行にも行ったのですが、私は台湾に行った後間髪入れずに行き、友人も連勤明けだったので、疲れていたのもあり、ディズニーに行った以外はほぼ友人の家にいました。ただ、友人の家で明け方まで話したりテレビ見て笑ったりすることは、社会人になってからは離れた土地にそれぞれ就職したのもありなかなかできなかったのととても楽しかったです。



渋谷のコンビニにふらっと入ったら、何と浴用石けんが！！凄く嬉しかったので、宅飲みのお酒と一緒にこっそり入れたら買ってくれました。



園内では、運が良ければディズニーのキャラ達に出会えます。一緒に写真を撮ってもらいたかったのですが、人気者なのでなかなか忙しいようでした。



最後にメイド喫茶に連れてってもらえると聞いたので、秋葉原へ行ったのですが、普通にお腹がすいていたので、メイド喫茶には行かず、ハニトーを食べました。凄い美味しかったのですが、凄くお腹いっぱいになりました。東京の女子高生はよくこれを食べに行くとのこと。羨ましい限りです。